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Es gibt nirgendwo eine Garantie,dass ein Spieler einschlägt.Sogar die grossen Vereine liegen
nicht mit allen Transfers richtig.Du beobachteset die spieler und bist dann überzeugt ,dass er
zu uns passt oder bei uns einschlägt.Eine gewissheit gibt es nicht.
Genauso wird es mit dem neuen Cheftrainer sein.Man sieht es doch alleine hier im Forum.Die
einen wollen einen jungen Trainer.Die anderen einen erfahrenen.Die einen einen mit
Ausstrahlung,dieanderen einen ruhiigen .Wer gibt dir die Garantie,dass du den richtigen
erwischt.Es ist Glücksache und nichts anderes.
Wenn man sieht,wieviele Trainer heuer schon geflogen sind,müssten alle Sportdirektoren der
anderen Vereine Null Ahnung haben.Das ein Trainer mal über mehrere Jahr bei einem Verein
ist,bleibt Ausnahme.Mir fällt eigentlich nur Bremen früher und Freiburg ein.Freilich wäre es
super,wenn wir jetzt den richtigen Trainer für uns finden würden.Aber es bleibt schwierig und
würde einem Sechser im Lotto gleich kommen.
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